
 

 

◆7 月の行事予定◆ 

１ 月 特別日課５時間 14：00 下校 

２ 火 特別日課 5 時間  14：00 下校 

３ 水 特別日課 5 時間 14：00 下校  

４ 木 
特別日課 5 時間 14：00 下校 
学校保健委員会, 

５ 金 
特別日課 5 時間  14：00 下校 
引き落とし日 

８ 月 安全点検日 

９ 火 読み聞かせ 代表委員会 

10 水 
スクールカウンセラー来校日 
PTA 常任委員会 帰ろうデー 

11 木 表彰集会  

15 月 海の日 

16 火 
給食終了日 なかよしタイム 
通常日課５時間 

17 水 
特別日課４時間 12:15 下校 
ひらまる相談日 

18 木 
特別日課 4 時間 12:15 下校 
さわやか相談員来校日 

19 金 
1 学期終業式  
特別日課 3 時間 11：20 下校 

23 火 林間学校 1 日目,夏季休業日 

24 水 林間学校 2 日目,夏季休業日 

 
◆8 月の行事予定◆ 

11 日 山の日 

1３日（火）～16 日（金） 
サマーリフレッシュ・ウィーク（学校閉庁日） 

25 日 夏季休業日最終日 

26 月 

2学期始業式 
通学班指導 一斉下校 
特別日課３時間 11：2０下校 
定時退勤ウイーク 

27 火 
特別日課３時間 11：2０下校 
定時退勤ウイーク 

28 水 
通常日課４時間 13：30下校 
給食開始日  
6年生修学旅行1日目 

29 木 通常日課 5 時間  
ひらまる相談日 修学旅行２日目 

※毎週水曜日の帰ろうデーは職員の定時退勤日です。 

 ８月は定時退勤ウイークもあります。 

 

 
 

◆7 月 生活目標◆ 

「整理整頓をしよう」 
 

◆ご協力お願いします！◆ 
 

学校へのお問い合わせ時間 

平日 午前８時１５分～午後４時４５分 
  
※さくら連絡網の「緊急連絡」もご活用ください。 
 

 
 

※来校時は徒歩か自転車でお越しください。 

 病気・ケガの送迎、荷物の

運搬など、車でご来校される

場合は、必ず事前にご連絡い

ただき、来校時間をお知らせ

ください。 

正門横駐車場は放課後は学

童送迎に使用します。長時間の駐車はご遠慮く

ださい。 
 

◆第１回学校保健委員会（７月４日）◆ 
 

学校保健委員会とは、学校にお
ける子供たちの健康問題につい
て学校医を交え協議し、家庭や地
域社会と連携して健康づくりを
推進する組織です。今年度実施し

た健康診断・新体力テスト・残菜調査の結果など
から、子供たちの実態把握と健康づくりに何が
必要かについて考えます。 
 

◆成績処理週間（７月１日～５日）◆ 
 

学期末にお渡しする「通知表」を作成するため
の時間として、この期間を設定しています。普段
よりも早い下校となります。放課後の安全な過
ごし方について、改めてご家庭でもお声掛けく
ださい。 
通知表については、懇談会で配付した「通知表

の見方」をご覧ください。 



◆ひらまる相談日◆ 
 
学習や生活についてご相談いただけます。連

絡帳やさくら連絡網にてお知らせください。 
また、７月１０日（水）の午前９時半から午後

４時にスクールカウンセラー、７月１８日（木）
の午後２時から午後４時にはさわやか相談員が
来校します。専門的な立場からアドバイスをい
ただくことができます。（事前に予約が必要で
す。）心配なことは早い対応が望ましいと考えま
す。どうぞお気軽にご相談ください。 
 

◆林間学校（５年生、７月 23 日、２4 日）◆ 
 

 夏休み中、５年生が林間学校に参加します。今
年も、群馬県高崎市の榛名湖畔へ

１泊２日で行きます。５年生の保
護者の皆様は事前の準備からご協
力いただき、ありがとうございま
す。貴重な機会を大切にして、多
くの事を学んできます。 

 

◆サマーリフレッシュ・ウィーク（８月１3 日～１６日）◆ 
この期間は学校閉庁となります。緊急連絡は、

さくら連絡網の「緊急連絡」をご利用ください。 
 

 

◆通学班指導・一斉下校（８月２6 日）◆ 
 

夏休みを経て、２学期のスタートに通学班で安
全に登校できているか、通学班に何か問題が発生
していないか、きまりが守られているかなど、子
供たちと確認をします。一斉下校の日は、通学班
下校します。 

 

◆修学旅行（８月２８日～２９日）◆ 
 

今年度は、日光に１泊２日で行きます。日光の

社寺を訪れ、世界に誇れる我が国の歴史と文化

を学びます。華厳の滝、湯滝の見学、戦場ヶ原の

ハイキングなども計画しています。 

小学校生活最後のビック

イベントです。たくさん学

んで帰ってきます。６年生

の保護者の皆様ご準備ご協

力、よろしくお願いします。 
 

 
◆定時退勤ウィーク◆ 

 学校における働き方改革の目的は、教師のこれまでの働き方を見直し、自らの授業を磨くとともに日々

の生活の質や教職人生を豊かにすることで、 自らの人間性や創造性を高め、子供たちに対して効果的な

教育活動を行うことができるようになることです。今年度も、定時退勤ウィークを設定させていただいていま

す。８月２６日（月）～３０日（金）の５日間、午後４時４５分の定時退勤をさせていただきます。ご理解とご協

力をお願いします。なお、緊急連絡はさくら連絡網をご活用ください。 

 
 

◆夏季休業中の校庭利用の安全について◆ 
 

６月から９月下旬にかけて、社会体育トイレの改修をしています。第二校庭にはそ

のための工事車両が出入りします。ご来校時には気を付けてください。特に、夏季

休業中の児童がいない間に工事は進みます。また、校庭は平方小学童が利用した

り、許可を得て活動している開放委員会所属のスポーツ団体が利用したりしていま

す。校庭の開放は保護者の付き添いを原則としますのでご理解とご協力をお願いしま

す。 

児童だけで校庭に遊びに来た場合も保護者の許可・責任のもとルールを守って校庭

を利用していただく事になります。ご家庭でのご指導をよろしくお願いいたします。 

 また、動物の散歩や在籍児童以外の方の使用はご遠慮ください。飲み物は家庭から

水筒を持参していただくことが原則です。ごみを学校に残さないようにお願いします。 

 
 



◆学校運営協議会たより◆ 
 
 6月２１日（金）に第 2回学校運営協議会が開かれました。1

学期の児童の様子を振り返り、地域を巻き込んだ取組や児童の自

転車のヘルメットについてなど意見交換をしました。子供たちへ

の思いあふれる方々のご意見が活発に交わされ、有意義な話し合

いができました。 

次回は 10月 11日（金）の予定です。傍聴できますので、ぜひお

申し込みください。 

 
◆学校運営協議会委員の方より◆ 

 

今月は、学校運営協議会委員であり、学校ボランティアの中心となってご活躍いただいている千島 務

様より寄稿いただいていますのでご紹介します。正門から登校する児童の皆さんならきっと、「毎朝見守っ

てくれるあの方だ！」と顔が思い浮かびますね。心温まるお言葉をぜひお読みください。 

 

平方小の皆さん・保護者の皆さんこんにちは! 

平方小学校運営協議会委員５年目の、千島と申します。２０１７年５月の下宿区下校ボランティアの立ち

上げに関わり、今もその活動に参加しています。また、２０２２年１月から毎日のように正門に立ち、通称登

校時の「旗振り」をしています。先生がたと一緒に「おはようございます。」を先に発し、反応を見ます・・あい

さつが返ってこないとき、元気がないときは「しっかり声を出していきますよ!」とあいさつを促し、元気なとき

は「元気もらいました!」とこちらも元気に返します。晴れても大雨でも大雪でも、続けています。最近では９

割以上の子どもが元気なあいさつをしてくれます。信じられなかったら、どうぞ朝の正門にお越しください。

しっかり自分の声を発せることはとても大事なことです。日ごろしっかり声を出すことに慣れていれば、「い

やです。」「だめです。」「ついていきません。」 場合によっては 「助けて!」 と大きな声を出せることで、身

を守ることができます。それだけではありません。朝いちばんに大きな声を出せれば、一日の元気にスイッ

チが入り、充実した一日が過ごせ、勉強にも集中できます。また、大人になっても笑顔で気持ちの良いあ

いさつができれば、誰からも好かれ、信頼され、リーダーシップを握ることができます。自分を信じ毎日元気

に過ごしてまいりましょう。 

ところで、平方小の皆さんを応援してくださる方は、たくさんいらっしゃいます。正門の掃除は校務員さん

だけでなく、校舎周りのゴミを拾い、通学路の落ち葉や花カスを掃き、草を抜き、小枝の剪定などいろいろ

してくださる方がいらっしゃいます。毎日、子どもたちと一緒に歩き見守ってくださる方もいらっしゃいます。

ほかにもこのような話があります。たちばなやさんに、「今は、ここに住んでいないが仕事でこちらに来る機

会が多くなった。」「お店に来る子どもたちにお菓子を分けてやってほしい。」と、お金を三度ほどおいて帰

った方がいるそうです。後から聞くと平方小、太平中を卒業した、まだ若いお父さんだったそうです。たち

ばなやさんは、その人の気持ちを汲んで、預かったお金以上のお菓子を子供たちに配ったそうです。きっ

とこの方、このお店で駄菓子を買い求めた幼いころを、懐かしく思い出しお店が今も続いて店主に会えた

ことが、嬉しかったのだと思います。とても素晴らしいお話です。(^_-)-☆ 

皆さんは、このような素晴らしい地域の方々に守られた環境の中で学べることを誇りに自信をもって歩ん

でほしいと思います。          

 千島 務    


